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CONVENCIÓN NACIONAL PAULINA 

Pablo Nobell Rodríguez, intervención en representación de los  

Colegiales Mayores Decanos 

 

Autoridades académicas, amigos y compañeros. 

 

Quiero agradecer la designación por parte del Foro Mayor San Pablo para intervenir 

en nombre de los Colegiales Mayores Decanos; no sé si por asimilación con mi 

nombre (Pablo) o  porque en aquella época hubo una representación numerosa de 

catalanes. 

 

Con motivo de haber celebrado mis 50 años profesionales recientemente, he escrito 

un libro titulado “50 años creando infraestructuras en Cataluña” en el que he 

repasado mis etapas de formación y, como no podía faltar, he incorporado los 

buenos momentos de los 7 años que pasé en este colegio (1957 - 1964), lo que me 

obligó a rescatar de la memoria los recuerdos de mi estancia Paulina. Aquí 

estudiábamos o bien alumnos que querían cursar carreras especiales de ingeniería o 

bien hacer oposiciones a  diferentes cuerpos del Estado (diplomáticos, abogados, 

inspectores de hacienda, etc.). Había colegiados de toda España, unos 170, siendo 

los más numerosos los andaluces, vascos, valencianos, gallegos y catalanes. He 

encontrado las fotografías de la imposición de la beca y de la placa fin de carrera, de 

los equipos de hockey sobre patines, rugby, baloncesto, de las carreras en bicicleta 

alrededor de Isaac Peral,  “vuelta ciclista San Pablo”, de los esquís que tenía el 

colegio en Navacerrada, de las fiestas de fin de curso, etc. También el mundo de la 

cultura estuvo presente en esos años. Había representaciones de teatro y hasta una 

tuna universitaria que participó en una película de Rex Harrison. Como yo no sabía 

tocar ningún instrumento actuaba de  abanderado. En este período se hicieron 

muchas amistades entre los colegiados de todos los puntos de España, cuyos lazos 

siguen manteniéndose vivos,  creando un “espíritu paulino”. 
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Aunque la mayor proliferación de universidades ha permitido que las diferentes 

opciones de estudios se realice, actualmente, en la comunidad autónoma, la 

experiencia de los Colegios Mayores dio un magnífico resultado y yo diría, sin miedo 

a equivocarme, que San Pablo fue el mejor, con un ideario común, gran camaradería,  

ambiente muy agradable y donde siempre encontrabas amigos para distintas 

iniciativas. Quiero recordar y agradecer la dedicación de los directores generales de 

mi época: José María Sánchez Ventura y Jacobo Cano. 

 

En la transición tuvieron un papel importante los artículos de opinión política de un 

grupo de paulistas que firmaban como “los Tácitos”. En Barcelona se constituyó, en 

el Abat Oliba, el grupo “Seny Nou”, de similares puntos de vista, cuyos escritos  

tuvieron gran repercusión. 

 

Cuando volvimos a Barcelona se empezó a formar el Centro de Estudios Abat 

Oliba, comenzando desde los cursos preuniversitarios en el mismo colegio y, 

posteriormente, se creó la Universidad Abat Oliba con estudios de derecho y 

económicas. Al principio se cursaban tres cursos en el Abat y los dos últimos en la 

Universidad.  Más adelante ya se cursaron todos los estudios en el Abat Oliba. En 

aquella época era el rector José María Belloch que convocó a los catalanes que 

habíamos estudiado en el colegio, para mantener una serie de interesantes reuniones 

de apoyo a la institución. Entre ellos estábamos: Narciso de Carreras, Enrique 

Corominas, José Viader, José Ylla Moragas (que fue presidente de la Asociación de 

Antiguos Alumnos de San Pablo), Valentín Broc, Jorge Soler Peix, Jaime Vallet, 

Javier Ribó, Javier Borrás, Javier Fernández Bescós, Fernando de la Rosa etc... 

 

El segundo rector fue Joan Trayter que también mantuvo una estrecha relación con 

nosotros, de tal manera que mis tres hijos estudiaron en el Abat Oliba. 
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Creo que la celebración de una reunión anual es una excelente propuesta para 

mantener unidos a los antiguos alumnos, así como la convocatoria del Premio 

Paulino del Año, y las reuniones ocasionales, con ponentes, sobre un tema concreto. 

También la edición del anuario con los datos de los alumnos para continuar 

manteniendo una relación personal y profesional entre todos nosotros. 

 

Señoras y señores, deseo agradecer al Foro Mayor San Pablo, en nombre de todos 

los que acabamos nuestra estancia en el Colegio hace más de 50 años y tuvimos el 

honor de ser designados Colegiales Mayores Decanos, felicitando  muy 

afectuosamente a los directivos del Colegio por la magnífica labor realizada y a los 

compañeros de todas las promociones por la suerte de haber podido ser parte de 

una institución con el prestigio, reputación y buen hacer del Colegio Mayor San 

Pablo.  

 

Muchas gracias 

 

 

 


